

LECHE SUBIRA EN UN 33 %

305

Mañana le tocará el turno a la locomoción

El Ministro de Economía, Carlos Figueroa, anunció que hoy se dará a conocer el nuevo precio de la leche, y mañana el de la locomoción. Agregó, luego de entrevistarse con el Presidente Frei, que está próximo a dictar los nuevos precios del papel, azúcar y combustibles.

En fuentes del Ministerio de Economía se supo que el alza de la leche será de un 29,5 o/o para la botella de etiqueta blanca y de 33 o/o para la roja.

En cuanto a la locomoción particular, las tarifas diurnas (hasta las 20 horas), serán subidas en un 29,5 o/o, pero la nocturna llegará a un encarecimiento que se estima superior al 40 o/o.



CARLOS FIGUEROA Ministro de Economía

Más adelante, el Ministro declaró que será inflexible en una política racional de reajustes, que cuenta con el total apoyo del Jefe del Estado para impedir el brote de estallidos inflacionarios.

Anunció Figueroa que hablará por cadena nacional de emisoras, a fines de mes, para explicar las características de la política económica del Gobierno.

Otro tema considerado en la reunión con Frei, fue la nacionalización de la Compañía Chilena de Electricidad, que se encuentra pendiente desde el año pasado.

También estuvo presente en la reunión el Ministro de Agricultura, Hugo Trivelli, quien consideró la utilización de los presta-

mos de la Agencia Internacional de Desarrollo, en la agricultura.

CREDITOS

Minutos después visitaron al Jefe del Estado los senadores Julio Durán y Carlos Sívori, los que expusieron el grave problema crediticio que afecta a los agricultores e industriales de las provincias de Bío Bío, Malleco y Cautín.

El senador Durán declaró que el escaso crédito que proporcionaba el Banco del Estado era succionado rápidamente por el sistema tributario que afecta a empresarios y agricultores. El Presidente prometió comunicarse de inmediato con las autoridades del Banco del Estado.

FIGUEROA: EL SABADO SUBE LA LECHE Y LA LOCOMOCION

El Ministro de Economía Carlos Figueroa, al término de una reunión sostenida con el Presidente de la República señaló que el sábado comenzarán a regir los nuevos precios de la leche, la mantequilla y la locomoción colectiva.

También señaló que próximamente se darán a conocer los reajustes que afectarán a los combustibles y el azúcar. El Ministro se negó a proporcionar guarismos sobre estos reajustes.

limitándose a señalar que el Gobierno mantiene una política de precios y ella no variará.

Figueroa advirtió que a fines de este mes hablará al país por cadena nacional de radios y televisión para explicar los reajustes de precios que se están otorgando.



CARLOS FIGUEROA: Ministro de Economía.

El Director de Industria y Comercio, Jorge Awad, dio órdenes terminantes a los inspectores de la DIRINCO, en el sentido de ir a una fiscalización inmediata de la venta de pescado.

La medida se tomó en vista

FISCALIZARAN LA VENTA DE PESCADOS

de las múltiples denuncias recibidas en dicho servicio, en el sentido de que los comerciantes estarían cobrando hasta E.o 2,50 por el kilo de pescada. De acuerdo con la última fijación de precios, el valor es el siguiente: pescada desviscerada E.o 1,25; pescada faenada, E.o 1,50.

Además, se ordenó una amplia investigación en los centros proveedores de productos marinos.

MANTEQUILLA

Por otra parte, Jorge Awad llamó telefónicamente al Ministro de Salud, Ramón Valdivieso, para pedirle que intervenga ante el Servicio Nacional de Salud, entidad que aún no entrega los resultados de diversos análisis que fueron practicados a la mantequilla nacional.

Esto forma parte de una investigación que está realizando la DIRINCO, para determi-

nar la calidad de la mantequilla que se vende en Santiago, de cuya calidad se tuvo muchas quejas.

SIDECO ALARMADO

También conversaron con el Director de la DIRINCO, los máximos jefes de SIDECO (Sindicato de Dueños de Establecimientos Comerciales), para hacerle presente la alarma que existe entre los comerciantes por las frecuentes visitas de los inspectores.

Locales que en dos años no tuvieron nunca una fiscalización adecuada, ahora, en el plazo de 2 meses, han tenido hasta seis visitas.

Awad manifestó que esta alarma por el control no se justificaba, ya que solamente tiende a que se hagan respetar los precios oficiales y a proteger al consumidor, que es el único perjudicado con la especulación.

LA TERCERA

16 ENE 1970